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Ｈ２６年１０月２０日

学 校 便 り 那覇市立宇栄原小学校

校 長 多 賀 明 彦

２学期スタート ＰＴＡ作業ありがとうございました

秋休みが終わり、２学期がスタートしました。 昨日のＰＴＡ作業には、日曜の朝に

１校時の始業式で、４年生の代表３人が２学期 もかかわらず、多数の保護者・児童の

のめあてを発表しました。平良祐太さんは漢字 皆さんの参加、ありがとうございまし

・運動会、本村星優さんは勉強と空手、高嶺紗 た。運動場の古い釘抜きや、校庭の草

彩さんは学芸会でリコーダと鉄琴を頑張ると発 刈り、台風で折れた木の枝の片付け等

表。本人の強い意気込みが感じられました。 々、学校が見違えるほど綺麗になりま

その後、各学級に戻り各自でめあてを立てて した。これで、気持ちよく運動会が迎

いました。全校児童６３７名が自分のめあてを えられます。今回も部活の子ども達が

達成できるよう、ご家庭での励ましをよろしく 一生懸命働いてくれました。ありがと

お願いします。 うございました。

ＰＴＡ朝の立哨開始

２学期のスタートに合わせ、ＰＴＡによる登

校時間帯の立哨がスタート。子どもたちは、急

いだり友達との話に夢中になったりすると安全

確認がおろそかになりがちです。そんな子ども

たちを保護者の皆様が見守って下されば安心で

す。朝は色々とお忙しいこととは思いますが、

ご協力お願いします。 こんなにたくさん草を集めました

なお、当番

表は１学期終 ふれあいジャズフェスティバルに参加

了時に配られ 台風明けの１３日(月)に那覇市民会

ているようで 館大ホールにおいて行われました、第

す。ご不明な １３回ふれあいジャズフェスティバル

点がありまし に、本校の金管バンド部が出場しまし

たら、ＰＴＡ た。８番目に登場した宇栄原小は、本

事務の片倉さんに問い合わせて下さい。 村先生の指揮で、「ＧＵＴＳ！」「ム

以前にもお願いしましたが、お子様を校門付 ーンライト・セレナーデ」「シング・

近で降ろすのは危険です。基本的には歩いて登 シング・シング」の３曲を演奏しまし

校ですが、怪我や体調不良などで送られる際は、た。演奏者全員でジャズを楽しみ、会

学校駐車場もあります。駐車場以外で降ろす場 場から大きな拍手が送られていまし

合は曲がり角付近は避け、学校から少し離れた た。金管バンド部の皆さんの運動会で

安全な場所でお子様を歩道側に降ろして下さい。の演奏を楽しみにしていて下さい。

ご理解とご協力を重ねてお願いします。
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Ｈ２６年１０月６日

学 校 便 り 那覇市立宇栄原小学校

校 長 多 賀 明 彦

まもなく１学期終了 よい子の歩みを電子化しました
１０日（金）で１学期が終了します。４月か １０日の終業式の日に、子どもたち

ら「学び合い｣に取り組んできていますが、少し が楽しみにしている「よい子の歩み」

ずつ子どもたちの様子が変わってきているなと が配られます。今年度から、手書きで

感じています。低学年のペア学習、高学年のグ はなく電子化しました。子どもたちの

ループ学習では、真剣にぼそぼそと課題に取り 大量の学習情報を速く正確に処理でき

組み、学び合っている姿が見られるようになっ ること・見やすさ・経費の節約・教師

てきています。 の負担軽減等が主な理由です。ご理解

学校全体も前 をお願いすると共に、何か御意見や御

より落ち着い 感想などがありましたら、学校評価の

てきているよ 際にお書き下さい。お願いします。

うに感じます。 PTA美化作業延期
しかしなが 台風１８号の襲来が予想されたた

ら、まだまだ め、PTA 美化作業を急きょ延期しま
分からないことを分からないと言える子は少な した。お忙しい中予定を組んで下さっ

く、ちらちらと友達のノートをのぞいている子 ていたのに申し訳ありませんでした。

がいます。このように分からないで困っている 運動会を２６日に控えており、美化

子に「大丈夫？」と声をかける子も少ないのが 作業を１９日（日）９時から行う予定

現状です。もっと安心して支え合える関係がで です。お忙しいこととは存じますが、

きればと考えています。 ご協力よろしくお願いいたします。

新しい職員を紹介します 片倉恵子さん県知事賞に輝く

１０月１日から、３人の新しい職員が赴任し PTA 事務の片倉恵子さん（６年２
ました。１人目は、３年３組の下地美喜子先生 組愛乃さんのお母様）が、沖縄県婦人

が那覇市立教育研究所に入りましたので、後任 の主張大会で、見事県知事賞を受賞し

として、上原恵好（えよい）先生が担任になり ました。おめでとうございます。日頃

ました。２人目は、算数の少人数工夫改善担当 の婦人会活動や子どもたちへのエイサ

として、高江洲京子先生が４年と６年の授業に ー指導などを意見としてまとめ発表な

加わりました。３人目は、安心安全支援員とし さったそうです。お話を伺うと、恵子

て地域の嘉手 さんのお母様も以前に同じように県知

苅康也（やす 事賞を受賞なさったとのことでした。

や）さんです。 親子２代にわたる快挙にさぞ祝賀会も

毎朝校門前の 盛り上がったことと思います。

横断歩道で子 来月１５日（土）に開催される宇栄

どもたちを見 原っ子祭の中で時間を作って、この意

守っています。 見を発表して頂けたらと思います。
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Ｈ２６年８月２９日

学 校 便 り 那覇市立宇栄原小学校

校 長 多 賀 明 彦

１学期後半スタート 英語発表会でスマイル賞受賞
長い夏休みが終わり，学校に元気な子ども達 ７月２５日に那覇市民会館で英語発

が戻ってきました。２６日朝は、持ち切れない 表会が行われました。本校からは，英

ほどの作品や学用品等を持って，汗をかきなが 語クラブの児童が参加し，「おむすび

ら登校していました。校門で元気にあいさつを ころりん」を大きな舞台で堂々と演じ

交わし輝いている顔を見て安心いたしました。 ていました。そして，スマイル賞をい

全校朝会では，ちょっとした問題を出したと ただくことができました。これからも

ころ，静かに真剣に考えたり、友達と一緒に考 英語の学習を続けていき，来年も発表

えたりする様子を見て，少しずつ「学び合い」 できたらと思います。

が身に付き始めていると実感しました。これか

らさらに全職員で研修を深め授業改善を行い，

学力向上に取り組んで参ります。

転入生の紹介

２６日に７名が転入しました。１日も早く学

校に慣れ仲良く学習できるように，お子様に「分

からないことは優しく教えてあげてね。」と声

かけをお願いします。 学校保健委員会開催

８月２１日に交流ホールで学校保健

授業参観日 委員会を開催いたしました。参加者は

来る９月２日（火）は，授業参観日です。今 学校歯科医の大山先生・学校薬剤師の

回は，５・６校時を設定しました。「どの子も 我部先生・PTA役員・学校職員です。
一人にしない」を目指して「学び合い」の授業 この中で，健康診断や体力テストの

に取り組んでおります。まだまだ始めたばかり 結果の概要や保健室の利用状況・欠席

ですが、ご覧下さい。また，子どもたちの夏休 の状況，安全・給食・生徒指導・環境

みの作品展も兼ねておりますので，お忙しいこ 整備の取り組み状況等が報告されまし

ととは存じますが，学校にいらしていただき， た。長嶺先生からは，保護者の皆様に

励まして下さいますようお願いします。 むし歯があるお子様を歯科に連れて行

これに先立ちまして，１２時半より PTA 主催 ってもらい，処置完了までお願いした

AED講習会があります。学校の児童玄関に AED いとのお話がありました。我部先生か
が設置されていますので，この機会に使用方法 らは，プールの水と水道水は，基準に

の講習を受けられてはいかがでしょうか。講習 適合するとの報告を受けました。役員

は，那覇西消防署小禄出張所の消防士の方々が からは，体力テストの沖縄の平均値を

行って下さいます。救急入門コースです。多く 知り本校と比較したいとの意見が出て

の皆様の参加をお待ちしております。 いました。ありがとうございました。
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Ｈ２６年７月１日

学 校 便 り 那覇市立宇栄原小学校

校 長 多 賀 明 彦

平和の大切さを学ぶ 嘉手納 ESとの交流会
６月は平和月間。１８日(水)には，沖縄県民 ５月２７日と２８日に，５年生が嘉

間教育研究所長で語り部の長堂登志子先生をお 手納 ES との交流会を持ちました。上
招きして，瑞泉隊の宮城巳知子さんの戦争体験 手く交流できるかなという職員の心配

話を聴きました。スライドを見ながら，子ども をよそに，片言の英語やボディーラン

達はとても静かに真剣に聴いていました。戦後 ゲージを上手く使いコミュニケーショ

６９年が過ぎ戦争体験の風化が心配される今日，ンができていました。折り紙やエイサ

平和について考える良い機会になりました。 ーなどを教えたり，一緒にドッヂボー

また，１３日に行われた「旧海軍司令部壕慰 ルをしたりした後，給食を食べました。

霊祭」に６年生３０人が参加し，平和の詩の群 ES の子ども達も結構上手にお箸を使
読と月桃を歌いました。あいにくの大雨でした い食べていました。

が，子ども達の平和への願いと澄んだ歌声が戦

争で犠牲になられた方々に届いたと思います。

４年・６年に出前授業

２７日(金)に那覇市教育委員会教育相談課の

出前授業がありました。４年は「楽しい学校に

しよう」ということで，４つの魔法のルールを

教わりました。それは，①先生に挨拶をする②

授業中席を離れない③ふわふわ言葉を使おう④ 掃除後お別れとなりましたが，お互

いじめを絶対しない！させない！です。お話の い名残惜しそうでした。また，会って

後，寸劇を見ながら，楽しく４つのルールを確 話をしたいとの感想が多くありまし

認しました。 た。次は，宇栄原の子ども達が，嘉手

６年は，い 納基地内の小学校を訪問できたら良い

じめについて なと思いました。

話を聴きまし

た。いじめに PTA作業で学校がきれいに
なる具体例， ６月１５日，コートジボアール戦の

いじめは犯罪 日に行いました PTA 作業に，多くの
であること，いじめには，被害者・加害者・聴 子ども達・保護者の皆様が参加して下

衆・傍観者がいること，仲裁者がいれば良いこ さいました。一生懸命草を刈ったり運

と，先生や家族や友達の相談すること等。その んだりして下さった結果，とても学校

後寸劇を見て再確認しました。 がきれいになりました。本当にありが

出前授業で学習したことをこれからの学校生 とうございました。きっと，蛇たちも

活に生かして，楽しい学校にしていきましょう。引っ越したことでしょう。
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Ｈ２６年６月２日

学 校 便 り 那覇市立宇栄原小学校

校 長 多 賀 明 彦

てくてく登校を！ 不審者を見かけたらすぐ 110番通報を
梅雨で雨の日が多いせいか，車で送ってもら 最近不審者が近隣でよく出ておりま

っている児童が目につきます。足を怪我してい す。万が一見かけた場合や被害に遭わ

たり体調が悪かったりするなど以外は、歩いて れた場合は、すぐ警察に 110番通報を
の登校をお願いします。登校時間は、通勤時間 して下さい。早期通報が早期逮捕に繋

帯と重なり学校前の道が混雑します。先日、混 がります。もし間違っていても、警察

雑の中で男児が車にぶつかりそうになりました。がうまく対応して下さいますので心配

児童の安全確保のため御協力をお願いします。 なさらないで下さい。

学習支援員が配置されました

学力定着のために、那覇市より昨年

度３年担任だった中村牧子学習支援員

が３年生の算数に配置されました。ま

た、退職校長会「ゆうゆう会」より、

昨年度まで「親と子の教育相談員」を

して下さっていた米倉セツ子先生が派

遣されます。お二人をうまく活用して、

なお、しばらく不在になっていました安心安 学力推進に役立てたいと思います。

全支援員が決まりました。新屋幹(しんやもとき）

さんです。５月中旬より校内見回り・立哨・プ 歯の衛生週間（６月２日～１１日）

ール監視をしてもらっています。 先月の歯科検診の結果、むし歯無し

１６６人処置済み１３８名でした。約

学校生活や学習でお困りの方は相談を ３００人の児童の歯がきれいだという

新学期がスタートし２ヶ月が経ちました。授 事です。これからも大切にして下さい。

業中落ち着かない場合や学習内容が身につきに 一方、残りの約３００人余りは治療が

くい場合などでお困りの方は、担任もしくは特 必要な児童ということになります。保

別支援コーディネーターの仲吉まで連絡してく 護者の皆様、お忙しいこととは思いま

ださい。なお、「那覇市適正就学委員会」への すが、歯科受診・早期治療をお願いし

申請締切は 6月 20日です。早めにご相談下さい。ます。
また、登校しぶりや友達関係などで悩みをお

持ちの場合は、教育相談支援員の寺石麻里、小 PTA作業のお知らせ
中アシスト相談員の白金裕子、スクールカウン 校内の草木が伸びております。そこ

セラーの執行絵美子がおりますので、担任もし で６月１５日（土）９時から PTA 作
くは教育相談コーディネーターの仲宗根まで連 業を行いますのでご協力をお願いいた

絡してください。秘密は守ります。 します。
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Ｈ２６年５月９日

学 校 便 り 那覇市立宇栄原小学校

校 長 多賀明彦

楽しかった１年生を迎える会 ハブに注意して下さい！！

今日，児童会行事「１年生を迎える会」が行 先月，児童が運動場の外トイレ付近

われました。１年生が，６年生に手を引いても で蛇を見つけました。話からハブかも

らったりおんぶしてもらったりして入場。６年 知れないということで，那覇市環境衛

生とジャンケンゲームをした後，各学年の出し 生課の方にお願いして，今トラップを

物が始まりました。２年生からは，ドラえもん ４台設置しております。お子様に近づ

のお面のプレゼント。３年生からは，歌のプレ かないように注意をお願いします。万

ゼント。４年生からは，リコーダー演奏のプレ が一蛇を見かけたときには近づかない

ゼント。５年生には，魔法の絨毯に乗せてもら で大人に知らせることも合わせてお話

いました。心のこもったプレゼントに１年生は し下さい。また，図書館前ではハブに

「とても楽しかったです。これからも頑張りま 関するパネル展も行っています。（5
す。」と，お礼を述べ，可愛いハム太郎のダン 月 14 日まで）学校にいらした際にご
スを披露しました。 覧下さい。

来週 14 日(水)には，環境衛生課の
方から朝会でハブについて講話をして

いただきます。これからがハブの活動

が活発になる時期です。注意喚起をお

願いします。

交通安全教室開催

昨日，1 年生を対象に交通安全教室
が開催されました。豊見城警察署の田

場様・那覇警察署交通安全協会の皆様

からお話を聞いたり，横断歩道の渡り

方を実際に行って学習したりしまし

た。子どもの交通事故は，飛び出しが 1
番多いそうです。自転車の安全な乗り

方とあわせて，各ご家庭でもお話して

下さい。

１年生に，２年から６年生までのお兄さんお PTA総会のお知らせ
姉さん達の優しい気持ちが伝わったと思います。 明日 10日(土)15時より，PTA 総会
２年生から６年生までの児童会員の皆さん，ま が交流ホールで開催されます。多くの

た，中心になって準備し会を進めた児童会役員 会員の皆様に参加して下さいますよ

や各委員会の皆さんありがとうございました。 う，よろしくお願いします。
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Ｈ２６年４月７日

学 校 便 り 那覇市立宇栄原小学校

校 長 多賀明彦

第１学期スタート １年１組 神谷 房江

春らしい陽気の中，体育館で始業式を行い， １年２組 新垣 香

１学年ずつ進級した２年生から６年生までの計 １年３組 本山 智美（新）

５３５名が，第１学期を開始しました。始業式 １年４組 宮島 史子

後，子ども達は新しい学級に入り，新しい学級 ２年１組 志慶眞 田鶴子（新）

の友達と共に，新しい学級担任からの話を，目 ２年２組 安里 若菜（新）

を輝かせて聞いていました。これからの１年も ２年３組 花城 泉子

健康で楽しく学校生活を送り大きく成長してい ２年４組 比嘉 貴子

くことを期待しています。 ３年１組 山田 呈子（新）

保護者の皆様，今年も学校教育へのご理解と ３年２組 喜舎場 光紀

ご協力をよろしくお願いいたします。 ３年３組 下地 美喜子

４年１組 久貝 通子

聴き合い・学び合い・支え合う学校に ４年２組 森永 英彦（新）

今年の宇栄原小学校は，佐藤学先生（学習院 ４年３組 下地 亜貴

大学教授，前東京大学教授）が世界中で広めて ５年１組 親川 由芽

いる「学びの共同体」に取り組んでいきます。 ５年２組 宮崎 全（新）

『「学びの共同体」の学校は，子ども達が学び ５年３組 下地 沙耶香

育ち合う学校であり，教師達も教育の専門家と ６年１組 山田 斉

して学び育ち合う学校であり，さらに保護者や ６年２組 猪野 由錦子（新）

市民も学校の改革に協力して参加して学び育ち ６年３組 伊良波 宏太

合う学校である。このヴィジョンによって，学 なかよし 仲吉 啓子

校の公的使命である「一人残らず子どもの学ぶ ひまわり 仲宗根 芳美

権利を実現し，その学びの質を高めること」と 音 楽 本村 正代

「民主主義の社会を準備すること」を実現して 指導改善 北村 聰

いる。』（『学校を改革する』佐藤学より） 養護教諭 島村 育子（新）

４月は，教師も子ども達も話し手を見て聞き 県事務 東恩納 道子

合うことに重点を置きながら，１授業の中に少 市事務 赤崎 ひろみ（新）

しずつペアやグループで学び合う時間を入れて 図書司書 國吉 博子

いこうと考えています。 用務員 鈴木初美

用務員 古波津幸代

職員の紹介 教育相談 寺石 麻里

今年度の学校教職員を紹介します。これから ALT イッシー

１年間よろ 校 長 多賀 明彦 ヘルパー 上原 真奈

しくお願い 教 頭 奥平 美智子（新） ヘルパー 金城 正樹

します。 教 務 長遠 順二 PTA事務 片倉 恵子
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Ｈ２６年３月２５日

学 校 便 り 那覇市立宇栄原小学校

校 長 多 賀 明 彦

６年生９６名巣立つ １年間，読み聞かせ

３月２０日卒業式を行い，６年生９６名が学 ありがとうございました

舎を巣立っていきました。 毎週木曜日の朝，各学級に入って読

式に先立って放映されたスライド（６年２組 み聞かせをしていただきました。子ど

の具志堅瑠南さんのお母さんめぐみさんが制作）も達は読み聞かせが大好きです。お母

を見て，保護者の皆様は，小学校生活を思い出 さんやお父さん，おじいちゃんやおば

され，お子様達の成長を強く実感されたことと あちゃん，地域の方々に，色々な本を

思います。 読んでもらえました。本当にありがと

卒業生９６名は，壇上で卒業証書を受け取り，うございました。次年度もよろしくお

中学校生活の抱負や将来の夢などを堂々と発表 願いします。

していました。これから努力を重ね，必ず実現

してくれると期待しています。

６年生の皆さん，保護者の皆様，ご卒業おめ

でとうございました。

このように，盛大に卒業式が挙行できたのも，

我如古 PTA 会長はじめ，来賓の皆様，地域の皆
様のご協力があってのことです。ありがとうご

ざいました。

また，会場作り・贈る言葉や歌・ピアノ伴奏

片付けなどを頑張ってくれた５年生の皆さん， きれいなお花を

本当にありがとうございました。これからは， ありがとうございました

皆さんが，この宇栄原小学校の最上級生として 図書館前に飾られているきれいなお

下級生を引っ張って素晴らしい学校を作ってい 花，５年１組の川口夏鈴さんのお母さ

って下さい。１～４年生の皆さんも，会場周辺 ん美津子

のお掃除やプランターの花のお世話と飾り付け さんが毎

・６年生とのお別れセレモニーなどありがとう 月のよう

ございました。 に作って

多くの方々のご協力の下，心温まる卒業式が 下さって

できました。本当にありがとうございました。 います。

皆さん知

１７名ともお別れ っていま

３月はお別れのシーズン。これまで皆さんと したか ?
一緒に楽しく学習し遊んだお友達１７名が，転 美津子お

校します。寂しいですが，次の学校での活躍を 母さん，

期待してお別れしましょう。また会う日まで。 本当にありがとうございました。
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Ｈ２６年３月１０日

学 校 便 り 那覇市立宇栄原小学校

校 長 多 賀 明 彦

次のステップに向けて テントありがとうございます

今年度も残り僅かとなりました。１年生から 卒業生より「卒業記念品」として，

５年生までは，学習のまとめに取り組んでいま テント一式を頂きました。運動会や宇

す。現学年の学習内容を復習し，次の学年での 栄原っ子祭でテントを使いますが，古

学習がスムーズに始められるように子供達は頑 くなってきていたので，とても助かり

張っていますので，ご家庭の方でも，励まして ます。大切に使わせて頂きます。６年

下さいますようお願いいたします。 生・保護者の皆様，ありがとうござい

６年生は，さらに卒業に向けて取り組んでい ました。(テント購入代金の不足分に

ます。家庭科の時間には，お世話になった先生 ついては，宇栄原小 PTA より補助し
方も交えてのサンドウィッチ会食，卒業文集作 て頂きました。PTA 会員の皆様あり
り，卒業式の練習等々。宇栄原小の思い出を胸 がとうございました）

に，中学校へ旅立って下さい。

さて，こんな忙しい中でも，６年生は今まで 部活動も頑張っています！

通り朝の活動を行っています。感謝です。この 子ども達は，放課後の部活動にも頑

先輩達の伝統を５年生が引き継ぎ始めています。張っています。１月２９日の部活動連

５年生の皆さんもありがとう，そしてこれから 絡会で報告された各部の活躍状況をお

もよろしくお願いします。 伝えします。

野球部；那覇市スポーツ少年団学童

いっしょうけんめい頑張った６年生を送る会 野球大会，低学年二回戦敗退(オリオ

去った２月２８日は，新児童会(５年生)主催 ールズ)ベスト８(レンジャーズ)，高

の６年生を送る会でした。１年生は６年生との 学年ベスト１６(オリオールズ，レン

玉入れ，６年生には全く歯が立ちませんでした。ジャーズ）。

２年生は６年生とのゲームリレー，「大スキ」 バスケットボール部；那覇地区フレ

の花文字ができましたね。３年生はリコーダー ッシュ大会（４年生以下）男子 A ブ
の演奏とクイズ。ちょっと難しかったかな。４ ロック３位。女子予選リーグ敗退。

年生はダンス。楽しく踊っていましたよ。５年

生は６年生との５色綱引き。ガチ勝負でしたが 女子バレー部；那覇市小学校バレー

６年生の勝ち。６年生は恒例？のファッション ボール大会女子 A ブロック２位。小
ショウ。普段の静かな学習風景からは想像がつ 禄地区小学生バレーボール大会男女混

かないほど，はじけたノリノリの「睡蓮花」， 合 B ブロック優勝。那覇市スポーツ
一糸乱れずタオルを振って楽しく踊っていた姿 少年団バレーボール交流大会 B ブロ
に，６学年のまとまりの強さを感じました。 ック３位。

校長の「あ・い・う・え・お」の「いっしょう ２月以降の大会については機会を見

けんめい」。一生懸命取り組む姿は美しく，感 てお知らせしたいと思います。

動を与えてくれます。ありがとうございました。 今後の活躍を期待しております。
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Ｈ２６年２月１２日

学 校 便 り 那覇市立宇栄原小学校

校 長 多 賀 明 彦

日曜授業参観ありがとうございました 立派な大根を収穫

去った２日（日）に行いました授業参観に、 ２年生が教材園で育てていた大根を

多数いらして頂きましてありがとうございまし 収穫しました。予想していたより立派

た。子ども達は、お父さんお母さん方がたくさ に育っている大根を見て子ども達は大

んいらして普段より張り切って学習していまし 喜び。スーパーに売られている物にも

た。１年生は、ミニ発表会と親子昔遊び。２年 引けを取らないほどの上等な大根。葉

生は、生活科で赤ちゃんの時の写真を見ての命 は青々として伸び、真っ白でずっしり

の授業。３年生は、お父さんやお母さんの力を 重い大根でした。翌日子ども達に味の

借りての「トントン」ゲーム作り。４年生は、 方を聞いてみると「とってもおいしか

１・３組は良いところ探し，２組は国語と算数 ったよ。」と笑顔の返事。自分達で心

を頑張っていました を込めて育てた大根は最高！！

６学年 PTA 行事「キャリア教育講話」 PTAボーリング大会、準優勝
６年生は、琉球大学名誉教授の上原方正先生 ９日（日）にサラダボールで行われ

をお招きして、土木・建築のお話を親子で聞き ました、那覇市 PTA のボーリング大
ました。先生は、専門的なお話を、沖縄での具 会に於いて、宇栄原小 PTAチームは、
体的な例を挙げながら６年生向きに易しく話し 見事準優勝。しかも優勝チームとは僅

て下さいました。どちらかというと華やかな職 か７ピン差でした。１月に行われた校

業に目を奪われがちな現代っ子に、社会基盤を 内予選のガチンコ勝負で代表の座を掴

支える地道な先生のお仕事のお話は、新たな道 んだ砂川優子さん(１年Ｐ)・新垣栄さ

を示していただけたのではと思いました。上原 ん(１年Ｐ)・林綾子さん(３・５年Ｐ）

先生ありがとうございました。 濵崎雅彦教頭の４人チーム。日頃の力

を出し切って２ゲームずつを終わって

幼稚園児との交流 みると、昨年優勝したという隣のレー

５年生は、総合学習で幼稚園児との交流活動 ンのチームと７ピン差だったので、こ

に取り組んでいます。１月は読み聞かせ。２月 れはと思いきや堂々の準優勝。これは、

は交流給食会でした。女の子達は勿論のこと、 宇栄原小 PTAの歴史に残る快挙です。
日頃は「うーまく」な男の子達も、幼稚園児達 ４人の選手のみなさん、おめでとうご

にそれは優し ざいました。

く接し、お世 PTA 会員の皆さん、ボーリング大
話をしていま 会の他にバレーボール大会もありま

した。幼稚園 す。PTAよりお手紙が届きましたら、
児も楽しそう 奮って参加して下さい。次のヒーロー

でしたよ。 はあなたです！！
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Ｈ２６年１月２１日

学 校 便 り 那覇市立宇栄原小学校

校 長 多 賀 明 彦

一年の計は元旦に有り，一生の計は? 新春書き初め会

今年初めての全体朝会の中で，「一日の計は ７日（火）に書き初め会を行いまし

朝にあり，一年の計は元旦にあり，一生の計は た。１・２は硬筆，３年以上は毛筆で

少壮の時に有り」という話をしました。かの有 それぞれが選んだ字を，丁寧に書いて

名なイチロー選手が，小学校の時には既に大リ いました。作品は，学年掲示板や学級

ーガーに成るという将来設計をしていたという に展示してありますので，学校にいら

話は有名です。そこで，子ども達に「今のうち した際にはご覧下さい。そして，励ま

に将来の夢を決め，いつ頃までに何をするかを しの声かけをお願いします。

決めて努力しましょう。」と話しました。ご家

庭でも，何かの折にお話をして，お子様が夢の 十三祝い

実現の為にこれからも頑張り続けられるよう， 18日（土）
暖かい励ましをよろしくお願いします。 に，５学年

Ｐ行事が行

すてきな門松ありがとうございました われました。

お正月と言えば，門松にしめ縄飾り。本校の 最初の五色

児童玄関に飾られていた門松としめ縄飾りご覧 綱引きでは，各チーム作戦を立てて頑

になりましたか?門松は，我如古Ｐ会長・根間さ 張っていました。お父さんお母さん達

ん・新垣亮さんと子ども達が作ってくれました。は子ども達に力負けしていました。

業者顔負けのできに驚きました。年末の忙しい その後十三祝いとなり，生まれてか

時期にありがとうございました。しめ縄飾りの らの主な出来事を振り返ったり，二十

方は，小禄自治会から分けていただいた縄を， 歳の自分へのお手紙をタイムカプセル

濱崎教頭先生と片倉Ｐ副会長が，ああだこうだ に入れたり，十三祝いの謂われを確認

と言いながら作った物です。最初はどうなるか したり，美味しい食事を頂くなど盛り

と思いましたが， だくさん。赤ちゃんの時の写真のプレ

出来上がってみ ゼンでは，暖かい雰囲気に包まれまし

ると，どっしり た。ジャンケンゲームも盛り上がって

としたたくまし いました。お忙しい中準備・お世話し

さと神々しさが て下さいました役員の皆さん，心温ま

感じられる素晴 る十三祝い本当にありがとうございま

らしい飾りにな した。

りました。登校

した子ども達も インフルエンザに注意を！

見入っていまし インフルエンザでの欠席が増えてき

た。ありがとう ています。手洗い・うがいの励行と十

ございました。 分な睡眠時間の確保をお願いします。


